

Primer Ministro de Israel

# Netanyahu responde a Washington: "Si tenemos que estar solos, lo estaremos"

El Presidente Joe Biden advirtió que EE.UU. podría cortar el envío de armas en caso de una ofensiva en Rafah.

EFE y FRANCE PRESSE

En un mensaje velado al Presidente estadounidense, Joe Biden, quien amenazó con cortar las ayudas para armamento ofensivo si Israel realiza una operación militar a gran escala en Rafah, el Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, dijo que "si tenemos que estar solos, lo estaremos". Una declaración que no fue compartida por todo su Gabinete de Guerra.

"Estamos en vísperas del Día de la Independencia. En la Guerra de Independencia, hace 76 años, éramos pocos contra muchos. No teníamos armas, había un embargo de armas a Israel, pero con la grandeza del espíritu, la valentía y la unidad entre nosotros, ganamos", arengó ayer el Primer Ministro.

Israel celebrará el próximo 14 de mayo el Día de la Independencia, que conmemora la creación del Estado de Israel en 1948, lo que los palestinos denominan la Nakba (desastre en árabe), señaló EFE.

"Hoy somos mucho más fuertes. Estamos decididos y unidos para derrotar a nuestro enemigo y a quienes buscan nuestras almas. Si tenemos que estar solos, estaremos solos. Lucharemos con uñas y dientes (...). Vencemos juntos", subrayó Netanyahu en un videomensaje.

Aunque no lo menciona directamente, el mensaje de Netanyahu responde a las declaraciones del miércoles de Biden, quien en una entrevista en CNN



ISRAEL ha reunido un importante número de tanques en el sur del país, cerca de la frontera con Gaza.

dijo que si las tropas israelíes invaden Rafah, EE.UU. dejará de enviar armamento ofensivo como artillería y bombas para cazas, aunque continuará suministrando material defensivo para el sistema antimisiles Cúpula de Hierro, en línea con su compromiso con la defensa de Israel.

Más temprano, el embajador de Israel ante las Naciones Unidas calificó de "muy decepcionante" la amenaza de Biden. "Es una declaración difícil y muy decepcionante por parte de un Presidente al que hemos estado

agradecidos desde el comienzo de la guerra", dijo Gilad Erdan a la radio pública de su país.

"Está bastante claro que cualquier presión sobre Israel, cualquier restricción que se le imponga, incluso de aliados cercanos preocupados por nuestros intereses, es interpretada por nuestros enemigos; les da esperanza", agregó.

"Si se impide a Israel entrar en una zona tan importante como el centro de Rafah, donde hay miles de terroristas, rehenes y dirigentes de Hamas, ¿cómo se supone que se va a lograr

el objetivo de aniquilar a Hamas?", se preguntó el embajador israelí.

Israel comenzó el lunes la operación en Rafah, aunque insiste en que se trata de redadas selectivas en la parte este de esa ciudad, en el extremo meridional de la Franja y donde viven cerca de 1,5 millones de desplazados, más de la mitad de la población gazatí.

Un portavoz militar indicó que desde ese día, Israel ha eliminado a unos 50 "terroristas" y que se han hallado unas 10 bocas de túneles, además de que ya

han huido de la ciudad unas 150.000 personas, aunque no tienen lugar seguro donde ir.

También señaló que tres soldados israelíes resultaron levemente heridos tras una explosión en el pozo de un túnel con trampas explosivas en el área de Rafah.

Mientras que el ministro del Gabinete de Guerra de Israel, Benny Gantz, defendió ayer la "alianza estratégica" con EE.UU.

"Estados Unidos estuvo al lado de Israel durante su hora más oscura. Los ataques verbales dirigidos a Estados Unidos por parte de algunos ministros son irresponsables y desagradables y sirven a consideraciones políticas internas", afirmó Gantz, que era uno de los líderes de la oposición pero con la guerra decidió unirse al gabinete de emergencia en octubre.

El Ejército israelí ordenó la evacuación de unas 100.000 personas en la parte este de la urbe el lunes y el martes tomó el control del cruce de Rafah, que conecta el enclave con Egipto y es vital para la entrada de ayuda humanitaria.

Aunque han muerto decenas de personas en bombardeos, no solo en el este, la operación israelí es de momento limitada pero la comunidad internacional teme una invasión por tierra con consecuencias devastadoras, que podría ocurrir en los próximos días si las negociaciones para una tregua fracasan de nuevo.